



PRODDIGE est un projet, porté par le SCD, qui rassemble des volontaires du monde entier, pour réaliser un Service Civique autour des Objectifs de Développement Durable sur la métropole de Lyon. Les volontaires s'engagent sur une mission individuelle dans une structure partenaire du SCD, tout en participant à un projet de groupe, avec d'autres volontaires, visant à mettre en oeuvre des actions de sensibilisation aux ODD sur le territoire.

MOHAMED

24 ans
Originaire de Tunisie



"Qui ne tente rien n'a rien !"

Ma mission à La MIETE

La MIETE en 2 mots: Créée en 2011, La MIETE comprend des personnes, des associations, ou des entreprises d'ESS qui ont toutes en commun d'avoir un projet et de vouloir faire partie du collectif MIETE. Nous accompagnons et coordonnons ce collectif pour créer de nouveaux projets ensemble dans un esprit d'éducation populaire. Pour cela, nous mettons à disposition des bureaux partagés, des salles de réunion, des salles d'activités, un café asso et un savoir-faire.

Ma mission: En charge du développement du bénévolat et de la dynamique de quartier.

Mon projet de groupe

L'équipe: 4 volontaires de France, Equateur, Tunisie

L'association qui nous accompagne: On The Green Road

Thématique: Environnement et inégalités sociales

ODD concernés: ODD 10 – Inégalités réduites, ODD 13 – Lutte contre les changements climatiques et ODD 15 – Vie terrestre

Actions prévues: Réalisation de 3 Kits d'Escape Game et d'1 Kit dématérialisé sur la surexploitation industrielle.

• Tes motivations pour rejoindre ProDDige ?

Un collègue en Tunisie qui travaillait dans la même association que moi m'a parlé du Service Civique, il m'a fait part de son expérience, je pense que ma première motivation est venue grâce à nos échanges. **L'offre de mission ProDDige m'a également beaucoup motivée, notamment par la diversité et la richesse du programme.** Je voulais également découvrir une autre culture et vivre dans un autre pays après la fin de mes études.

• Ton parcours d'engagement ?

J'étais chargé des relations extérieures dans le bureau exécutif d'une association que j'ai co-fondé : Youth Activits. Cette association favorise le développement des compétences des jeunes dans notre région qui est une région très rurale. Nous aidons les jeunes à travers diverses formations dans la gouvernance, l'accès aux loisirs, etc.

• Et après ?

Pour l'instant, j'ai encore une idée assez floue de ce que j'ai envie de faire après ProDDige. **J'ai plusieurs idées en tête comme créer mon propre projet ou bien continuer mes études en réalisant un deuxième Master ici en France.**

• Un étonnement interculturel ?

Je n'ai pas forcément d'étonnement interculturel vis-à-vis de la culture française, car j'ai de la famille en France, je connaissais déjà cette culture, j'ai également été confronté à d'autres cultures dans d'autres expériences notamment à travers une mission que j'ai réalisée au Bahreïn. **Cependant, je me suis rendu compte de la diversité des cultures qui peuvent exister dans le monde grâce à ProDDige, je suis très curieux et je n'hésite pas à poser des questions aux autres volontaires, notamment ceux qui viennent d'Asie, j'apprends beaucoup.**

Propos recueillis par: Solène Le Théry